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Aos 25 dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte às 15h reuniram-se por meio de                    
conferência virtual os integrantes do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração            
Pública e Políticas Públicas da Universidade Federal da Integração Latino-Americana – Unila,            
Amilton José Moretto, Daniel Teotônio do Nascimento, Eduardo Fava Rubio, Jamur Johnas            
Marchi, Juan Fernandez Agulló, Lígia Maria Heinzmann, Maria Alejandra Nicolás, Mariá Lopes            
Ferraz do Amaral e Maria Lúcia Navarro Lins Brzezinski. O representante discente Patrike             
Fabrício está ausente. O primeiro ponto de pauta diz respeito à ata n. 42 da reunião de                 
colegiado do dia 19 de maio de 2020. O Colegiado aprova a ata 42. O segundo ponto de pauta                   
concerne às solicitações dos discentes Aldo Isaac Fernandez Franco e Sebastian Camillo Bernal,             
que pedem equivalência do componente curricular “Métodos e Técnicas qualitativas de           
investigação social”, cursado na Ciência Política e Sociologia (CPS018), com Técnicas de            
pesquisa qualitativa do curso de APPP (ADM142), o prof. Juan Agulló emitiu parecer             
recomendando a aprovação. O colegiado aprova o parecer e defere o pedido dos discentes. O               
terceiro ponto de pauta diz respeito à prorrogação do mandato da representação discente no              
colegiado de APPP. Em razão da suspensão das atividades presenciais por causa da pandemia, o               
CELAP não pode reunir-se para eleger novos representantes. A representante Mariá esclarece            
que não é possível fazer reuniões neste momento, nem mesmo de forma virtual, pois muitos               
discentes não têm acesso à internet. Também há o problema de que os calouros sequer tiveram                
oportunidade de conhecer os outros discentes. O CELAP está seguindo as orientações da             
associação de discentes do campo de públicas. Eduardo questiona se há comissão eleitoral local              
no ILAESP, pois pela sua experiência no ILAACH, as eleições têm sido realizadas por meio do                
SIG-eleições. O coordenador informa que ainda está vigente o mandato da comissão eleitoral             
local do ILAESP, mas este encaminhamento da renovação do mandato dos discentes foi             
recomendado pela própria PROGRAD. Mariá informa que a renovação foi acordada até a volta              
das atividades presenciais na UNILA, mas isso pode ser alterado conforme a duração da              
pandemia. Alejandra acrescenta que há outros órgãos colegiados na UNILA que se encontram na              
mesma situação, a exemplo da COSUEN, mas ainda não há um posicionamento oficial da              
Reitoria sobre o assunto. O Colegiado aprova a prorrogação dos mandatos até a realização de               
eleições pelo CELAP, quando voltarem as atividades presenciais na UNILA, acrescido de prazo             
razoável para organização do pleito. Se a suspensão das atividades continuar após o ano letivo de                
2020, o Colegiado ressalva-se o direito de voltar a deliberar sobre o assunto. O quarto ponto de                 
pauta concerne aos informes. O primeiro informe é sobre o processo administrativo (n.             
23422.016499/2019-84) em trâmite na COSUEN para redistribuição de vagas de cargo efetivo            
do magistério superior. O curso de APPP enviou a manifestação solicitada pelo relator do              
processo e o tema foi objeto de debate na reunião do CONSUNI do ILAESP, na qual o relator                  
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Rômulo fez parecer favorável à proposta da Reitoria, de forma que as duas vagas de RII fossem                 
redistribuídas para os cursos de APPP e SS. Na reunião os membros do CONSUNI questionaram               
a competência da COSUEN e pleitearam que esta deliberação ocorra no âmbito do instituto.              
Apesar disso, o parecer foi aprovado e todas as manifestações que estão sendo enviadas à               
COSUEN são favoráveis à redistribuição. O coordenador acredita que o pedido de que o tema               
seja decidido no âmbito do ILAESP será inócuo, pois a competência para decidir sobre este               
assunto é da COSUEN. Maria Lúcia pede que todos os membros do colegiado se mobilizem para                
conversar com membros da COSUEN para que participem da tomada de decisão, leiam o              
processo e fiquem atentos aos números e aos argumentos. Jamur informa que conversou com o               
presidente da COSUEN a respeito deste processo. Coordenador lembra que não se trata de “tirar”               
vagas de outros cursos, já que são vagas que não estão sendo utilizadas pelo curso de RII,                 
trata-se de uma medida de urgência. Eduardo afirma que entrará em contato com os              
representantes docentes do ILAACH na COSUEN para que eles atentem para os argumentos que              
constam neste processo. Alejandra reforça a necessidade de se ler os argumentos e números que               
constam no processo, a situação restou muito clara e é importante todos estejam incentivando os               
membros da COSUEN para que tomem consciência da situação. A próxima reunião da             
COSUEN será no dia 17 de julho e Alejandra informa que o prof. Gleisson enviou               
encaminhamento a respeito da prorrogação dos mandatos. Maria Lúcia ressalta que as vagas que              
estão em discussão não estão sendo utilizadas pelo curso de RII, pois se trata de duas vagas                 
decorrentes da redistribuição de docentes cedidos em colaboração técnica em 2017, além da vaga              
decorrente da exoneração da prof. Silvina Irusta em 2017, portanto, o curso está funcionando há               
3 anos sem o provimento destas vagas, a sua redistribuição não provocaria nenhum prejuízo para               
o bom funcionamento do curso de RII. Pede que todos se mobilizem para esclarecer estes fatos                
juntos aos membros da COSUEN. O Coordenador lembra que também é importante que este              
processo seja decidido logo em razão do contexto nacional e da demora dos trâmites para               
contratação. Se não houver uma decisão da COSUEN em breve, é possível que uma eventual               
decisão favorável seja inócua. O outro informe concerne aos processos seletivos para contratação             
de docentes visitantes. No sorteio feito pela PROGEPE, o curso de APPP ficou em primeiro               
lugar para reserva de vaga para candidatos negros, especificamente para a vaga Ciências             
Humanas (Ciência Política, Sociologia, Políticas Públicas). Alejandra pede que todos os           
membros do colegiado contribuam para divulgar o edital de seleção de professores visitantes, as              
inscrições estão abertas até dia 28 de junho. Por fim, o coordenador informa a criação de fórum                 
para discussão de atividades remotas. Será necessário definir quais componentes podem ser            
oferecidos à distância e quais seriam as especificidades do curso de APPP. Alejandra ressalta que               
é importante aguardar os resultados da pesquisa realizada no mês passado sobre ensino remoto.              
Juan concorda com a necessidade de aguardar os resultados da pesquisa, mas também seria bom               
que o curso tivesse um posicionamento comum. Mariá informa os resultados da pesquisa             
realizada pelo CELAP, 66 dos discentes do curso participaram da pesquisa. 60% dos discentes              
são a favor da realização de atividades de ensino à distância ou remoto. 97% dos discentes têm                 
acesso à internet; quanto aos equipamentos, nenhum aluno não possui qualquer meio de acesso à               
internet. A pesquisa também abrangeu questões sobre o tipo de acesso à internet e sobre o                
compartilhamento de equipamento. Eduardo informa que fará parte desse fórum de discussões, a             
Comissão de Acompanhamento e Planejamento de Atividades Acadêmicas, como representante          
dos Centros Interdisciplinares do ILAACH, e que a discussão e os resultados definidos no             
âmbito do curso poderão ser levados a ela, para subsidiar o posicionamento da universidade              
inteira; mas que, em seu entendimento, não haverá necessariamente autonomia de cada curso            
para decidir o que fazer, a não ser que a Comissão assim o decida ou aconselhe. Juan confirma                  
que o curso não terá esta autonomia, mas, diante dos resultados excepcionais da pesquisa              
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realizada pelo CELAP, há elementos suficientes para um encaminhamento qualitativo do curso            
sobre ensino à distância ou atividades remotas. Lígia questiona a representante discente sobre os              
resultados da pesquisa. Em torno de 30% dos alunos respondeu o formulário sobre ensino à               
distância, destes 60% respondeu ser favorável. Na nota enviada pelo diretório central dos centros              
acadêmicos da UNILA, que incluía o CELAP, os discentes afirmam que não estão de acordo               
com a implementação do ensino à distância. Mariá esclarece que no âmbito do diretório central,               
o CELAP posicionou-se contra o ensino à distância, porque não se deve prejudicar nenhum              
aluno do curso, portanto, se 1 não tiver acesso à internet, o CELAP entende ser correto                
posicionar-se contra. Mas a análise das respostas dadas para o questionário do CELAP             
demonstra que 60% dos estudantes são a favor. Informa que a nota do diretório diz respeito à                 
normativa sobre ensino à distância em debate na COSUEN/UNILA, e não está relacionada à              
atual situação de pandemia e à discussão sobre ensino remoto. Lígia pensa que há muita dúvida                
sobre em que consiste o ensino à distância e em que consistem atividades remotas para o atual                 
contexto. O CELAP deve fazer uma campanha de esclarecimento. O coordenador esclarece que             
o fato de se ter EaD na instituição não significa que o ensino presencial será substituído pelo                 
EaD; outra discussão é a das atividades remotas para o contexto da pandemia. Alejandra explica               
que a resolução que está sendo discutida há 5 anos na Unila e, neste mês de junho, na                 
COSUEN,  trata de uma política institucional para o EaD, mas não se confunde com as medidas               
de urgência por causa da pandemia. Concorda que deve haver discussão sobre como mitigar os               
impactos da suspensão das aulas, verificar quais são os desafios, empecilhos, quantos são os              
alunos que têm acesso a infraestrutura necessária para atividades remotas. Deve-se debater este             
assunto, pode ser em reunião extraordinária de colegiado ou de maneira ampla e informal. Juan               
propõe que haja uma articulação entre os membros do colegiado de 5 a 10 grandes eixos sobre os                  
quais deve-se dar o debate amplo. Coordenador propõe que num prazo aproximado de 15 dias               
seja feita esta discussão, é criado um grupo de whatsapp para compartilhamento de informações.              
Juan sugere elaborar uma proposta inicial sobre os eixos, que pode ser modificada             
posteriormente pelos demais. Coordenador afirma que criará pasta no google drive para            
compartilhar todos os documentos com os membros do colegiado e sugere o encaminhamento de              
uma reunião em 3 semanas. O colegiado aprova. Nada mais havendo, encerrou-se a reunião e               
esta ata é assinada por mim, Profa. Maria Lúcia Brzezinski e pelos demais presentes. 

 

Amilton José Moretto: _____________________________________________ 

Daniel Teotônio do Nascimento: _____________________________________ 

Eduardo Fava Rubio:__________________________________________ 

Jamur Johnas Marchi: _________________________________________ 

Juan Fernández Agulló:_________________________________________ 

Lígia Maria Heinzmann: ________________________________________ 

María Alejandra Nicolás:________________________________________ 

Mariá Lopes Ferraz do Amaral: ___________________________________ 

Maria Lúcia Navarro Lins Brzezinski:______________________________ 
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 (Assinado digitalmente em 27/07/2020 15:16 )
AMILTON JOSE MORETTO

COORDENADOR - TITULAR

CAPPP (10.01.06.02.04.03.03)

Matrícula: ###327#3

 (Assinado digitalmente em 20/07/2020 11:50 )
DANIEL TEOTONIO DO NASCIMENTO

CHEFE DE DIVISAO - TITULAR

DITEFA (10.01.05.19.04)

Matrícula: ###557#8

 (Assinado digitalmente em 17/07/2020 21:26 )
EDUARDO FAVA RUBIO

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

ILAACH (10.01.06.01.04)

Matrícula: ###661#0

 (Assinado digitalmente em 20/07/2020 16:22 )
JAMUR JOHNAS MARCHI

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

ILAESP (10.01.06.02.04)

Matrícula: ###432#8

 (Assinado digitalmente em 19/07/2020 18:13 )
JUAN AGULLO FERNANDEZ

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

ILAESP (10.01.06.02.04)

Matrícula: ###189#1

 (Assinado digitalmente em 17/07/2020 14:50 )
LIGIA MARIA HEINZMANN

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

ILAESP (10.01.06.02.04)

Matrícula: ###244#8

 (Assinado digitalmente em 27/07/2020 12:46 )
MARIA ALEJANDRA NICOLAS
PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

PPGPPD (10.01.06.02.04.05)

Matrícula: ###958#5

 (Assinado digitalmente em 17/07/2020 18:07 )
MARIA LUCIA NAVARRO LINS BRZEZINSKI

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

ILAESP (10.01.06.02.04)

Matrícula: ###394#7
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